

NOTA DE PRENSA

EL AYUNTAMIENTO DE MARINA DE CUDEYO ACOMETERÁ OBRAS EN EL COLEGIO POR VALOR DE 100.000 EUROS

Ayer, el alcalde de Marina de Cudeyo, Pedro Pérez Ferradas, junto con la concejala de Educación, Rebeca Ruiz, visitaron el CEIP de Marina de Cudeyo para responder a una carta enviada por los alumnos de sexto de primaria el pasado marzo. En dicha carta, los estudiantes solicitaban diversas mejoras y arreglos en el colegio.

Durante la visita, la respuesta a la carta fue leída en voz alta por un alumno del grupo, quien compartió con sus compañeros las buenas noticias. El Ayuntamiento ha decidido llevar a cabo varias mejoras en el centro educativo, incluyendo el arreglo de los baños, la instalación de un nuevo parque, la reparación del suelo del pabellón y el cambio de ventanas. Estas obras contarán con una inversión de aproximadamente 100.000 euros.

Durante la visita, el alcalde Pérez Ferradas expresó su agradecimiento a los estudiantes no solo como alcalde sino también como ciudadano del municipio, destacando la importancia de que los alumnos de sexto de primaria se hayan preocupado por el bienestar de sus compañeros, a pesar de que ellos mismos no podrán disfrutar de estas mejoras.

Por su parte, Rebeca Ruiz se mostró orgullosa al ver el compromiso de los alumnos mayores con sus compañeros más pequeños. Los animó para su futura etapa en la educación secundaria obligatoria y les dejó el siguiente mensaje: "Vayan donde vayan, sigan siendo así de amables y sepan que, aunque no estén en este colegio, siempre tendrán a su ayuntamiento para lo que necesiten."

La visita concluyó con palabras de ánimo y reconocimiento, subrayando el valor de la colaboración entre los estudiantes y la administración local para mejorar las condiciones educativas de todos.

Para más información: Pedro Pérez, alcalde 615 627 072